Mundo Deportivo, 13/03/23



Supercamponas mundiales en las pistas de La Molina

FOTO: TWITTER

## Irati y Raquel hacen historia

Dejar huella en cualquier deporte hasta el punto de ser el mejor es toda una proeza que debería tener siempre el reconocimiento que se merece. Pero, a veces, no encuentra en los

medios un aplauso con impacto y alcance a la altura de lo conseguido. Por eso toca elevar a las más altas notas de la semana la gesta protagonizada por dos superdeportistas como Irati Idiakez y Raquel Martínez al conquistar, en La Molina, el oro por equipos en el Mundial de snowboard cross paralímpico. Se trata del primer oro mundial para la Federación española en la historia del snowboard adaptado. ¡Felicidades campeonas! ●